



N^o 52

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 25 MAI 1976

COMMUNIQUE

LIBRARY DEPT. OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

EXTERNAL AFFAIRS
AFFAIRES EXTÉRIEURES
OTTAWA
LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE
REFERENCE

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

M. Allan J. MacEachen, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, est heureux d'annoncer les nominations diplomatiques suivantes, lesquelles prendront effet au cours d'été:

M. William H. Barton, âgé de 58 ans et originaire de Vancouver, est nommé ambassadeur et représentant permanent auprès des Nations Unies à New York.

Bachelier ès arts de l'Université de la Colombie-Britannique, Mr. Barton a été conseiller et ministre à la Mission du Canada auprès des Nations Unies à New York (1961-1963), chef de la Direction des Nations Unies au siège du ministère des Affaires extérieures (1964-1970) et sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures (1970-1972). Il cumulait depuis 1972 les charges d'ambassadeur et de représentant permanent auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et de la Conférence du Comité sur le désarmement.

Mr. Barton succède à M. Saul Rae, dont on annoncera ultérieurement la prochaine affectation.

* * *

M. Arthur Blanchette, âgé de 55 ans, d'Ottawa, est nommé ambassadeur et observateur permanent auprès de l'Organisation des Etats américains.

Titulaire d'une maîtrise et d'un doctorat de l'Université d'Ottawa, M. Blanchette a été affecté tour à tour à Mexico (1948-1953), au Caire (1954-1956), à Pretoria (1956-1958), à Phnom Penh (1958-1959), à Lisbonne (1961-1964) et à Athènes (1964-1967). Il assume depuis 1970 les fonctions de chef de la Direction des affaires historiques au siège du ministère des Affaires extérieures. En 1971, il est devenu président de la section canadienne de l'Institut panaméricain de géographie et d'histoire, une institution spécialisée de l'Organisation des Etats américains.

M. Blanchette succède à M. Alfred J. Pick, qui a pris sa retraite à la fin de 1975.

* * *

M. D'Iberville Fortier, âgé de 50 ans et originaire de Montréal, est nommé ambassadeur en Italie.

Bachelier ès arts du Collège Jean-de-Brébeuf et du Collège Stanislas, licencié en science politique et bachelier en droit de l'Université de Montréal, membre du Barreau du Québec et docteur d'Etat ès sciences économiques de l'Université de Paris, M. Fortier est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952. A l'étranger, il a servi à Washington (1953-1956), à Hanoi (1956-1958), à Phnom Penh (1959-1961) et à Paris (1961-1964). En 1969, il a été nommé ambassadeur en Tunisie, avec accréditation simultanée auprès de la Libye, et en 1972, il est devenu sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures. Depuis 1973, il occupe en outre le poste de gouverneur de l'Office national du film.

M. Fortier succède à M. Klaus Goldschlag, qui est revenu au siège du Ministère en janvier dernier pour y occuper le poste de sous-secrétaire d'Etat adjoint.

* * *

M. George K. Grande, âgé de 56 ans et originaire de Montréal, est nommé ambassadeur en Afrique du Sud.

Bachelier ès arts de l'université McGill, M. Grande est entré au service du ministère des Affaires extérieures en 1946 et a été affecté tour à tour à New York (1947-1950), à Athènes (1952-1954) et à Berlin (1955-1960). En 1964, il a été nommé haut-commissaire au Ceylan (devenu depuis le Sri Lanka), puis il a servi en Norvège et en Islande de 1968 à 1972 en qualité d'ambassadeur. Le dernier poste qu'il a occupé a été celui d'ambassadeur et de chef de la délégation du Canada auprès de la Conférence de Vienne sur les Réductions mutuelles et équilibrées des forces.

M. Grande succède à M. Arthur G. Campbell, dont on annoncera ultérieurement la prochaine affectation.

* * *

M. J. E. Ghislain Hardy, âgé de 55 ans et originaire de Montréal, est nommé ambassadeur et représentant permanent auprès du Conseil de l'Atlantique Nord.

Diplômé en économie et en sciences politiques de l'Institut d'études politiques de l'Université de Paris, maître ès arts de l'université McGill et de l'Université d'Ottawa, M. Hardy a servi à l'étranger à Rome (1952-1956), à Londres (1958-1962) et à Genève (1962-1963). De retour à Ottawa, il a été secrétaire adjoint du Cabinet et greffier adjoint du Conseil privé (1963-1966). Il a ensuite été nommé représentant permanent adjoint auprès du Conseil de l'Atlantique Nord en 1966, haut-commissaire adjoint à Londres en 1967, et ambassadeur en Espagne, avec accréditation auprès du Maroc, en 1969. De retour au pays en 1973, il est devenu directeur général du Bureau des affaires des Nations Unies au ministère des Affaires extérieures.

M. Hardy succède à M. Arthur Menzies, dont on annonce ci-dessous la nomination au poste d'ambassadeur en Chine.

* * *

M. Arthur R. Menzies, âgé de 59 ans et originaire de Changte-ho, dans la province de Honan en Chine, est nommé ambassadeur en République populaire de Chine.

Bachelier ès arts de l'Université de Toronto et maître ès arts de l'université Harvard, M. Menzies est au service du Ministère depuis 1940. Il a d'abord été affecté à la Havane (1945-1946) et à Tokyo en qualité de chef de la mission de liaison du Canada, chargé d'affaires a.i. et conseiller (1950-1953). De 1957 à 1961, il a été haut-commissaire en Malaisie, accrédité auprès de la Birmanie à partir de 1958, puis de 1965 à 1972, haut-commissaire en Australie, accrédité auprès de Fidji à partir de 1970. En 1972, il a été nommé ambassadeur et représentant permanent auprès du Conseil de l'Atlantique Nord à Bruxelles.

M. Menzies succède à M. Charles J. Small, dont on annoncera ultérieurement la prochaine affectation.

* * *

M. Barry Connell Steers, âgé de 48 ans et originaire de London en Ontario, est nommé consul général à New York.

Bachelier ès arts de l'université Western Ontario, M. Steers, encore tout récemment ambassadeur au Brésil (1971-1976), a fait partie du Service des délégués commerciaux du ministère de l'Industrie et du Commerce et a tour à tour été affecté à Singapour (1958-1960), à Athènes (1960), à Tel Aviv (1961-1966) et à New York (1966-1969). Avant d'être nommé ambassadeur au Brésil en 1971, il a occupé à Ottawa les postes de chef de la Direction du financement international (1969) et de directeur du Groupe de développement des marchés (1970) au ministère de l'Industrie et du Commerce.

M. Steers succède à M. Bruce Rankin, qui, plus tôt cette année, a pris en charge le poste d'ambassadeur du Canada au Japon.

* * *

M. Robert Elliott, âgé de 47 ans et originaire de Regina, est nommé ministre à l'ambassade du Canada à Paris.

Bachelier ès arts de l'Université de la Saskatchewan, M. Elliott est entré au service du ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a été affecté tour à tour à Beyrouth (1957-1960), à Londres (1963-1967), à Lagos (1967-1969) et, en qualité d'ambassadeur, à Alger (1973-1976).

M. Elliott succède à M. J. H. Taylor, qui revient au siège du Ministère.

* * *